

Médico de Selknam explica las lesiones y da luces del futuro de los Cóndores

Michael Marsalli detalla la anómala situación que golpea a la franquicia nacional. Tres jugadores, en la derrota frente a Tarucas, se rompieron el ligamento cruzado.

Lucas Mujica Montero

Selknam cayó en su reciente duelo ante Tarucas por 41-21. Más allá de la derrota, la preocupación se centra en la salud de tres de sus figuras: Martín Sigren, Marcelo Torrealba y Tomás Baguley, quienes se rompieron el ligamento cruzado anterior.

La coincidencia no deja de sorprender a Michael Marsalli, el médico de la franquicia chilena. “Es una situación súper anómala, por lo menos desde el diagnóstico, porque pueden haber lesiones distintas, pero que sean las tres iguales nos llama la atención”, explica a El Deportivo.

Una lesión poco común

Marsalli explica que esto no es habitual en el rugby. “Esto se ve más en el fútbol, pero acá también se da. Las energías involucradas son altas y hay traumas lo suficientemente fuertes”, sostiene el especialista.

El médico descarta que las lesiones respondan a algo ocurrido en la práctica. “Es una coincidencia muy alta. Por el mecanismo de lesión, traumática, no es por cargas o por sobrecargas, ni por exigencia en los



► Martín Sigren y Marcelo Torrealba no estarán con los Cóndores en julio.

entrenamientos”, enfatiza Marsalli.

Impacto en los Cóndores

La gravedad de las lesiones afecta también a los Cóndores, considerando que en julio deben disputar la qualy para el Mundial de Australia 2027, que se realizará en julio. Marsalli es claro al señalar que ni Sigren ni Torrealba llegarán a esa instancia. “Es un patrón, pero cada uno tiene detalles. No es que todos estén fuera el mismo tiempo. Los plazos nos llevan a saber que no estarán en julio. De ahí que ir viendo en el caso a caso. Todos serán operados”, aclara

el galeno.

Los jugadores harán su recuperación junto al plantel de Selknam. “Fue una idea de nosotros, que fue muy bien aceptada por ellos. Se deben reintegrar gradualmente”, explica Marsalli.

Selknam está en la cuarta posición del Súper Rugby Américas, entrando a las semifinales del certamen. Este lunes se miden ante Pampas, luego contra Yacaré XV y cierran la fase regular visitando a Dogos. En el equipo confían en salir de la situación adversa. “No es bueno perder gente, pero tenemos un gran plantel”, remarcan. ●